



地域の方々に支えられて

10月11日（金）に、「令和6年度秋の花壇コンクール」の表彰式が行われ、本校の花壇が「優秀賞」を受賞しました。春の花壇コンクール、秋の花壇コンクールともに毎回表彰されるのが当たり前ようになっており、審査員の方からも「毎回表彰されますね」とお声をかけていただきました。美しい花が咲き誇る花壇は、子どもたちの心の栄養にもなっています。

この花壇は、地域の方と学校の、言わば「共同作品」です。学校の子どもたちも職員も頑張っ
て育てていますが、地域の方々にも土づくりをしていただいたり、アドバイスをいただいたりしながら、愛情をかけて育てています。11月には、来春に向けて新たな花壇づくりが始まります。地域の皆様と一緒に、また美しい花々を咲かせ、子どもたちの心を豊かなものにしていきたいと思
います。引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。

10月24日（木）には、末信の「田舎の小さなケーキ屋さん cocone」でケーキ作りをされている碓さんにお越しいただき、2年生の生活科の授業で特別講師をお願いしました。2年生の生活科の授業では、厚東地区を探検し、その際子どもたちがもった疑問や興味関心に基づき、さらに詳しく知りたいことについて、地域の方に教えていただいでい



ます。今回は、碓さんに、ケーキ作りや、お店の運営などについて教えていただきました。子どもたちの質問に答えていただいたり、ケーキの作り方を詳しく教えていただいたりしました。

今回の学習で、子どもたちはますます厚東地区のことが好きになったようです。まだまだこの学習は続き、次回は探検の途中で見つけた「お旅所」についての疑問を解くため、再び地域の方に授業をしていただくことになっています。子どもたちの厚東地区への興味は尽きません。

10月7日（月）に学習田の稲刈りが予定されていましたが、今年は稲穂の育ち具合と天候の巡り合わせがよくなく、実施することができませんでした。

そのような中、13日（日）に実施された「厚東らぶフェスタ」の日なら何とかなる（この日以外は難しい）というお知らせを、前日の夜に地域の方からいただき、それなら厚東らぶフェスタに参加している6年生だけでも声をかけていただきたいとお願いしました。地域の方も、何とか子どもたちに体験してもらいたいという願いから、ご無理をしていただいたようです。本当にありがとうございます。

